



## La plaza de Anaya se transforma en el Mercado de las Palabras

R.D.L. | SALAMANCA

Tras el éxito que obtuvo en Madrid el pasado año, el Mercado de las Palabras llega a Salamanca, en concreto a la plaza de Anaya, para recordar el papel fundamental de la Universidad y de la Facultad de Filología en la creación de las lenguas, no solo del español, también de otros idiomas.

Concebido como un juego de calle y a la vez un espectáculo, el Mercado de las Palabras tiene como protagonistas, como su nombre indica, a las palabras. Actores y narradores invitarán hoy y mañana a los ciudadanos a intercambiar, a regalar, a pintar y a leer palabras, pero también a participar en divertidos retos sobre la historia de Salamanca y la Universidad o acerca de palabras usadas como "candar", así como a probar el sabor de las palabras en unas letras de lo más dulces.

"A Mano Cultura", con el apoyo de la Oficina del VIII Centenario y Cursos Internacionales, promueve esta actividad abierta a todo el público hoy y mañana de 12 a 14 horas y de 17 a 20 horas en Anaya.



Raquel López Royo, de "A Mano Cultura". | ALMEIDA